

NOTICIERO

La Academia Nacional de Medicina, bajo la presidencia del señor Lic. Gustavo Díaz Ordaz, Presidente de la República, inauguró el día 3 del actual su CI Año de labores. El presidium estuvo integrado, además de los funcionarios de la Mesa Directiva de la Corporación, por altas personalidades oficiales, miembros del Gabinete, y el programa de la ceremonia que incluyó: informe de las labores desarrolladas el año próximo pasado y discursos de los presidentes de la Academia (saliente y entrante), fue amenizado con números musicales que estuvieron a cargo del Cuarteto de cuerda de la Orquesta Sinfónica de la Universidad Nacional Autónoma de México.

*
* *
*

En el Concurso Anual de la Academia Nacional de Medicina para el año de 1963 (Tema "Influencia de los factores perinatales en la conducta del niño mexicano) se hizo merecedor del premio, el trabajo remitido bajo el lema "Tenoziquence". Por lo que respecta al tema "La evolución actual de la medicina y sus consecuencias", el Concurso fue declarado desierto debido a que los autores de los trabajos recibidos no abordaron el tema analizándolo con la debida penetración.

*
* *
*

Cursos de Actualización Médica. Entre las actividades que la Academia Nacional de Medicina desarrollará en este año, figuran nueve Cursos de Actualización Médica, que se llevarán a cabo mensualmente en diversas entidades federativas del país. Estos cursos serán organizados por las Escuelas de Medicina locales e impartidos por la Academia en colaboración con las diferentes Sociedades Científicas. El primero de ellos ya tuvo lugar en la Escuela de Medicina de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, en la ciudad de Morelia, los días 12 y 13 del presente mes, con la valiosa colaboración de la Asociación de Médicos del Instituto Nacional de la Nutrición, curso en el cual

participaron además de distinguidos miembros de la agrupación antes mencionada, los señores académicos Doctores Miguel Jiménez, Salvador Zubirán, Eduardo Barroso, Guillermo Soberón, Edmundo Rojas, José Ruiloba Benítez y Luis Sánchez Meda. El Curso constituyó todo un éxito, pues tuvo una asistencia permanente de 500 personas entre médicos y estudiantes de medicina. El próximo Curso de actualización tendrá lugar en el puerto de Tampico el entrante mes de abril, del 8 al 10, con la colaboración de la Asociación Mexicana de Ginecología y Obstetricia. Forman parte también del programa de labores para el presente año, 9 sesiones conjuntas con las diversas sociedades científicas, que tendrán lugar cada mes; la primera de ellas se celebrará el día 31 del presente marzo con la colaboración de la Sociedad Mexicana de Urología. Es de hacer notar que estas actividades constituyen el programa que la actual Mesa Directiva de la Academia se ha fijado, de exteriorizar la acción académica, proyectándola a la provincia, y que la Corporación tenga la oportunidad de escuchar en su seno los trabajos y experiencias de los destacados médicos de otras sociedades científicas.

*

* \ *

La XVI Reunión Nacional de Urología tendrá lugar en esta capital del 25 de abril al 2 de mayo próximos, celebrando sus sesiones en la Unidad de Congresos del Centro Médico Nacional. Las labores del Congreso se resumirán en: Trabajos libres, Concurso de casos clínicos abiertos, Concurso de casos clínicos cerrados, Proyecciones, Concurso de cinematografía, Exposición científica y Sesiones desayuno; los tres últimos días están destinados para actos sociales que tendrán lugar en el puerto de Acapulco. Las cuotas de inscripción son de: \$400.00 para congresistas socios y \$300.00 para sus acompañantes; \$450.00 para congresistas no socios y \$350.00 para sus acompañantes.

*

* *

El Dr. Guillermo Massieu Helguera, socio numerario de la Academia, ha sido designado Director del Instituto Politécnico Nacional. Reciba el Dr. Massieu nuestros parabienes más cordiales con este grato motivo.